

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah swt. Atas karunia dan rahmat yang telah dilimpahkan khususnya dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Substitusi Tepung Tulang Ikan Tuna Pada Pembuatan Kulit *Pie* Asin Terhadap Daya Terima Konsumen” yang merupakan persyaratan untuk meraih gelar Sarjana Pendidikan Tata Boga pada Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa baik dalam penyusunan dan pemilihan kata ataupun pembahasan materi skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu dengan penuh kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak untuk perbaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu :

1. Dr. Rusilanti, M.Si, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Tata Boga, Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta
2. Rina Febriana, S.Pd, M.Pd, selaku Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memberikan pengarahan selama perkuliahan.
3. Dra. Mutiara Dahlia, M.Kes, dan Guspri Devi Artanti, S.Pd, M.Si, selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan bimbingan, ilmu dan motivasi
4. Dosen Program Studi Pendidikan Tata Boga yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan selama masa perkuliahan, serta para staf T.U dan Laboran yang selama ini banyak membantu

Keluarga penulis yang luar biasa mendukung dalam segala hal yaitu Ibu dan Ayahanda tercinta; Zubaidah dan Sahrudin Miat, adik-adik tersayang Yusuf, Hilmiya, Hulliya, dan Dzhofir serta sahabat yang banyak membantu; Tia Isni, Qaulam, Trie Handayani, Evi, Hannum, Dwi, Lolla, Indri, Vera, Putri Shabrina, Astari, teman seperjuangan Program Studi S1 Tata Boga Non Reg dan Reg 2011, para senior serta beberapa pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna, untuk itu penulis mohon maaf apabila terdapat kekurangan dan kesalahan baik dari isi maupun tulisan. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi yang membacanya.

Penulis

Wirdatul Muna
5515116464